

自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和元年 11 月 1 日 (金)

発行者 学校長 森 健太郎

所在地 神奈川区西寺尾三丁目 10 番 1 号

電話 045(401)3644 FAX045(431)0244

URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

勇 気

校長 森 健太郎

令和元年度錦台中学校文化祭が10月23・24日両日開催されました。1日目は教科、7組、文化部の作品が展示されました。今年も中学生とは思えない、驚くような優れた作品が数多くありました。ステージでは吹奏楽部、スピーチコンテスト、有志団体による発表等、普段では見られない生徒たちの優れたパフォーマンスが発揮されました。私は仕事柄全校生徒の前で話すことはありますが、最初の頃は緊張し声が詰まったこともありました。中学生の皆さんが大勢の前で発表するには勇気が必要ではなかったのでしょうか。2日目の合唱コンクールでもカルッツかわさきの大ホールでの合唱で、特に1年生はさぞかし緊張したことと思います。どのクラスも練習の成果を発揮し、素晴らしい合唱を聴くことができました。ありがとうございました。

合唱コンクールに向かう途中ちょっとした出来事がありました。大口駅で会場に向かう生徒たちを見届け、最後の3年生と一緒に電車に乗り込みしばらく経ったときでした。同じ車両に折り合わせた乗客が突然苦しみだしました。もうすぐ東神奈川に着く前でしたので、駅に着いたら助け起こして電車から降ろそうと思った時でした。同じ車両に居合わせた女性が近づき、脈をとる、衣類を緩めるなど応急処置を始めました。私も以前保健の授業で応急処置を教えていましたので、この女性は専門の方だと思いこの女性の指示通り他の乗客数人と協力して列車からホームに運び出し、駅員さんに引き継ぐ事が出来ました。私ができることはそこまでですが、急病人にとっさに助けに入る行為は知識があるとはいえさぞかし勇気のある行動だと感心しました。これには後日談があり、助けに入った女性は本校の保護者の方でした。手伝った私が校長とわかっていたので、救急隊に引き継いだこと、命に別状はなかったことなどを後で連絡をいただきました。大事にならずよかったです。いつ何時何が起こるかわかりません。今後も自分にできることがあれば勇気を出して実行していこうと思います。

私事ですが、26日ラグビーワールドカップ準決勝ニュージーランド対イングランドの試合を観戦しました。大勢の外国人応援団が押し寄せ、ものすごい人の数でしたが、目についたのは通訳ボランティアの人たちの多さでした。若い方から高齢の方までたくさんのボランティアが外国の方々に話しかけていました。これもボランティアとはいえ勇気のあることではないかと思えます。それまではテレビ観戦のにわかファンでしたが、オールブラックスのハカを見られたこと、大きな選手同士がぶつかる迫力はテレビ観戦では味わえない貴重な体験でした。来年は2020東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。観戦チケットは全部外れましたが、機会があれば直接観戦したいと思っています。東京オリンピック・パラリンピックも数多くのボランティアの方が活動されます。中学生の皆さんがボランティアに参加することは難しいと思いますが、困った人がいたときに助けることはできます。機会があれば是非勇気を出して取り組んで欲しいと思います。